

ISRAEL – Bébé cloné

Par Béatrice BRASSART

Publié le 10/03/2001

Le premier bébé cloné devrait naître en Israël où le gynécologue italien Severino Antinori veut mettre à exécution son projet de cloner des êtres humains. Une équipe de scientifiques travaille déjà à cette entreprise dans la ville de Caesera, où une firme, appelée "Abaclon", est en cours de constitution. Selon le docteur Antinori, le clonage d'êtres humains est admis en Israël, ce que le gouvernement israélien a démenti fermement. Le médecin israélien Avi Ben-Abraham, un des initiateurs du projet, a expliqué que "la croyance juive n'exclut pas aussi catégoriquement le clonage que la religion catholique". "Le temps est venu de passer outre la loi de la nature", a-t-il ajouté.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/israel-bebe-clone/